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２３日に『新アリーナ建設の是非を問う住民投票条

例を求める』直接請求署名の期間が終わりました。 

私も街頭で署名にとりくみ、「署名してきました。私

自身も、署名集めていますよ」「この前署名してきまし

た」という方に出会い、運動の広がりを感じました。 

選挙権を得る前の１０代の若者は「署名できないの

が残念。将来公務員をめざしているので気になって

ました」と対話になりました。 

別の若者は、「豊橋公園には、アリーナ必要ない。

できても市民は気軽に使えない。コンサートやプロス

ポーツは、名古屋に観に行ける」と語りました。 

市内の各地で署名運動に奮闘されたみなさんに敬

 

１２月定例議会 １日から開会 

１日(金) １０時 本会議開会 

３日(月) １０時 代表質問 請願･陳情提出期限 

４・５日  １０時 一般質問 

１１～１４日午後 委員会質疑 

１３(水)・１４(木) １３時 教育･スポーツ委員会 

２０日(水) １０時本会議・閉会 

 しもおく県議の委員会質疑や反対討論などの

日程は決まり次第お知らせします。ぜひ傍聴にお

出かけください。 

意を表するとともに、署名にご協力いただいたみなさ

んに感謝申し上げます。ありがとうございました。 

しもおく 奈歩 

１８日(土)に行った定例のシールアンケート宣伝

は、豊橋公園に建設されようとしている、新アリーナ

には［反対］の声が多数。若い人からも「いらないよ

ね」と声が寄せられました。 

また、「学校校則変え

たい」と盛り上がる高校

生や若者たちの声が寄

せられ、「これは県に届

けなくては」と対話した 

しもおく県議は思いを新

たにしています。 

ガザの深刻な事態を映像で目の当たりにしている

こともあり、「平和外交、大事だね」声もこの日は、多

く寄せられました。「外交、岸田首相なんとかしてほし

い」との声も若者から寄せられました。 

物価高騰が続く中で

「消費者5%減税」の声

は、やはり多数派で、

切実に求められていま

す。「学費負担の軽減」

や「賃金上げて」の声も

少なくありません。 

しもおく県議は、「若

い人たちの『実現した

い』の声は希望です。

声をあげれば政治は変 

わるし、変えられ

ることをもっと訴

えていきたい」と

語っています。 

 １２月は県議会

が始まりますが、

対話宣伝は左の

ような日程で行い

ます。 

 『しんぶん赤旗』読者のみなさんも、寒い時期では

ありますが、ご一緒にシールアンケートで若い世代と

の対話にとりくんでみませんか。 

  


